

Jour 19 Communication
36^e Chapitre général SSS
Thu Duc, 24 novembre 2023

Ensemble, nous sommes appelés au Cénacle...

Aujourd'hui, le message final du 36^e Chapitre général est approuvé par l'assemblée tel qu'il a été présenté hier. La Commission "Mémoire et Discernement" se retire maintenant car le document est remis entre les mains du Supérieur Général et de son Conseil pour être édité, amélioré et complété, avant d'être partagé avec toute la Famille Eymardienne.

La matinée est un moment de partage et d'écoute des réflexions des capitulaires à la fin de ce chapitre. Il est fascinant de constater que les barrières linguistiques, les conflits d'idées occasionnels, la lutte pour "faire notre travail" ne nous ont pas empêchés de faire l'expérience de la bénédiction de ce rassemblement. Tous s'accordent à dire qu'en quelques semaines, nous sommes devenus une véritable communauté de prière, de fraternité et de service, une famille de témoins authentiques du mystère eucharistique. Dans ce beau pays du Vietnam, nous sommes devenus une image du premier cénacle de Jérusalem, l'accomplissement de l'aspiration de toute l'Église: vivre ensemble dans la foi, l'espérance et l'amour et, dans la joie, trouver en son sein le Seigneur Ressuscité.



Après l'approbation du procès-verbal et la demande au Conseil général d'approuver le procès-verbal de la réunion d'aujourd'hui, les capitulaires ont signé de leur nom, tandis que l'on jouait l'hymne du Chapitre. Le P. Général a présenté les dépenses du Chapitre général, une somme étonnamment basse, compte tenu du fait que nous avons été traités comme des rois au Vietnam. Les noms des personnes qui ont envoyé leurs meilleurs vœux au Chapitre général, par courrier postal, courrier électronique, applications de messagerie et médias sociaux ont été nommés.

Après l'approbation unanime de la clôture du Chapitre, l'assemblée a écouté le message final du Père Benzy Philip Romician, Supérieur général. Il a exprimé sa sincère gratitude à chacun pour sa contribution à cette expérience du Cénacle qu'est le Chapitre, et en particulier à l'ancien Supérieur général, qu'il a remercié en lui offrant un châte indien traditionnel. Après avoir nommé le Père Anaclet Bambala Vicaire Général, le Père Général a officiellement clôturé le 36^e Chapitre Général SSS, et en réponse, toute l'assemblée a chanté "Ensemble, Ensemble", plus passionnément maintenant, pour la dernière fois.



Père Vergel Dalangin